

Segnung des neuen Atemluftfahrzeuges

Abschnitt Zwettl: Im Rahmen der Siegerehrung beim Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerb in Großgloibnitz wurde am 27.5.2006 auch die Segnung und offizielle Inbetriebnahme des neu angeschafften Atemluftfahrzeuges des Abschnittes Zwettl vorgenommen.

Wie BR Willibald Burger in seiner Rede ausführte, ersetzt dieses den 1990 angeschafften Atemluftanhänger. Es wurde ein gebrauchter Kastenwagen der Marke Toyota angeschafft, der einen neuen Atemluftkompressor von Bauer-Poseidon beherbergt. Die Anschaffung des Kompressors war nämlich notwendig geworden, weil mit dem bisherigen die neue Generation der 300-bar-Flaschen nicht befüllt werden konnte.



Das Atemluftfahrzeug im Einsatz (hier bei der Übung im Großhandelshaus Kastner)

Dieses Fahrzeug wurde einschließlich des Atemluftkompressors und Atemluftspeicheranlage um Kosten von 25.603 € angeschafft. Zur Finanzierung des Fahrzeuges haben neben dem Verkaufserlös für den alten Anhänger die Förderung des Landes, die Beiträge der Gemeinden und private Spenden wesentlich beigetragen. Der Restbetrag (11.853 €) wurde durch die 45 Feuerwehren aufgebracht.

Abschnittsfeuerwehrkommandant BR Burger bedankte sich daher ganz besonders

- bei den Gemeinden Zwettl, Schweiggers, Großgöttfritz und Waldhausen für die finanzielle Unterstützung in Höhe von 3.150 €
- bei den privaten Spendern
 - Eigl Franz GesmbH
 - Brauerei Zwettl Karl Schwarz GesmbH
 - Bank und Sparkassen AG Waldviertel-Mitte
 - Die Niederösterreichische Versicherung, vertreten durch Hr. Reinhold Pollak
 - Raiffeisenbank Region Waldviertel-Mitte für die großzügigen finanziellen Beiträge von insgesamt 3.500 €.
- bei der Firma Walter Kolm in Jahrgs für den kostengünstigen Einbau der elektrischen Einrichtung (wie Drehlichter etc.)
- und bei der FF Jahrgs für die Unterbringung und laufende Betreuung des Fahrzeuges
- bei den Funktionären und Feuerwehrkommandanten für die zukunftsweisende Entscheidung zur Anschaffung dieses Fahrzeuges.

Kaplan MMag Marek Jurkiewicz nahm im Beisein der Ehrengäste, wie LABg ÖKR Karl Honeder, Stadtrat Konrad Kurz, OBR Brandstötter und vieler weiterer Funktionäre sowie den

geladenen Sponsoren die Segnung dieses Fahrzeuges vor, das nun wieder viele Jahre gute Dienste erweisen wird.



[Bericht über den Abschnittsfeuerwehrleistungsbewerb](#)

[Bericht über die Anschaffung dieses Atemluftfahrzeuges](#)

Text: Franz Bretterbauer
Fotos: Erich Weixelbraun, Franz Bretterbauer

BFKdo 122 **Zwettl**

Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Sonntag, 28. Mai 2006
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!